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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "ISTITUTO BOSSO-MONTI" PRESENTATA IN DATA 6 OTTOBRE 
2017 - PRIMO FIRMATARIO ROSSO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

CONSIDERATO CHE 
 
-  i referenti della scuola superiore statale "Bosso-Monti" hanno inoltrato 

all'Amministrazione locale una richiesta per la riassegnazione dei locali scolastici oggi 
occupati dagli uffici della Circoscrizione 1 e della Polizia Municipale; 

- tale richiesta è investita da un carattere di urgenza data l'importanza che la medesima 
ricopre nella organizzazione e nella gestione del lavoro didattico dell'istituto scolastico; 

 
VALUTATO CHE 

 
- la richiesta consisterebbe in una prima cessione alla scuola dell'ala del primo piano di via 

Bertolotti oggi occupata da tre uffici della Circoscrizione. Si tratta di locali che darebbero 
un minimo di possibilità di ampliamento dell'offerta formativa a vantaggio degli studenti 
e, grazie ad una riorganizzazione degli spazi, alla creazione di uno o due locali da 
dedicare alla didattica rivolta agli studenti con sostegno e BES; 

- l'istituto superiore statale "Bosso-Monti" ha ben 52 docenti di sostegno che seguono oltre 
80 casi di allievi con certificazioni, a ciò si aggiungono circa 160 casi di allievi con 
Bisogni Educativi Speciali (DSA e altro): una situazione che non può essere gestita nei 
corridoi, nelle aule o nei laboratori privi di specifiche attrezzature;   

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessora competente per sapere se sia possibile che l'odierna Amministrazione 
si prenda a cuore le necessità di questa scuola e conceda i locali della Circoscrizione, 
attualmente praticamente non utilizzati.     
 

F.to Roberto Rosso   


